

# MILENIO

## Municipios, sin tope de deudas: Egidio

Región • 17 Enero 2013 — Anabel Manzano

El gobernador de Tamaulipas Egidio Torre Cantú aseguró que el estado no necesita un rescate financiero, ya que las calificadoras les han otorgado buen movimiento crediticio.



Foto: JOSÉ LUIS TAPIA

EL GOBERNADOR INAUGURÓ Y SUPERVISÓ DIVERSAS OBRAS EN EL SUR DE TAMAULIPAS.

**Tampico** • El gobernador Egidio Torre Cantú descartó fijar topes de endeudamiento para los municipios del estado, dijo que solo recomendará a los alcaldes usar bien sus recursos para evitar que hereden fuertes pasivos a sus predecesores.

En un recorrido de obras por el municipio, el mandatario estatal aseguró que Tamaulipas no requiere un rescate financiero, porque hasta el momento las calificadoras le otorgan al estado una buena calificación crediticia.

En el caso de Tampico, el año pasado suspendió los [servicios](#) de la calificadora Fitch Ratings y el tesorero Luis Romero, dijo que los recontractarían solo en caso de que necesiten un crédito, que por el momento no está previsto.

El gobernador aseguró que los municipios también han puesto orden en sus estados financieros, ya que desde el inicio de su administración les pidió regirse por el mismo principio de ordenamiento.

“Desde el principio dijimos que es muy importante tener orden en todo, una parte fundamental del ejercicio de gobierno es poner orden en las finanzas públicas y el ejercicio que hemos tenido en nuestra administración así lo ha demostrado, creo que en el estado estamos en buenos términos, las calificadoras así lo consignan”.

Luego de supervisar el avance en la construcción del túnel pluvial de Ejército Mexicano, refirió que no les queda más que seguir trabajando para tener orden, no nada más en las finanzas públicas, sino en todos los procesos de la administración.

“Un rescate financiero como tal pues no, porque las finanzas públicas de Tamaulipas están en buen estado, se hizo mucha inversión y ahora como parte de eso se tienen las finanzas que tenemos ahora, desde el inicio de nuestro gobierno tenemos finanzas ordenadas y hay la llevamos, los municipios creo que igual, hemos aplicado el mismo principio, pedirles que tengan un buen manejo de las finanzas públicas federales, estatales y municipales”, indicó.

En su caso, el presidente del Congreso, Gustavo Torres sostuvo que el año pasado aprobaron una línea de crédito para [Nuevo](#) Laredo de 350 millones y una reestructura para la de Reynosa. En lo que va del año no han recibido ninguna solicitud. De igual forma indicó que no tienen pensado fijar topes de endeudamiento.

“Es un tema que está muy de moda, si fuera el caso con mucho gusto lo analizaríamos, veríamos, vemos que en el Congreso de la Unión hay algunos pronunciamientos hacia ese respecto, entonces estaremos abiertos a escuchar y analizar si fuera el caso”, afirmó.